

image not found or type unknown



Das Lesen ist ein sehr verbreitetes Hobby. Wenn man Menschen nach dem Hobby fragt, würden viele von ihnen das Lesen erwähnen. Ich bin auch keine Ausnahme. Das Lesen spielt eine wichtige Rolle in meinem Leben sowie im Leben der Menschen der unterschiedlichen Altersgruppen.

Schon in früher Kindheit werden den Kindern die Märchen von ihren Eltern vorgelesen. Ich glaube, dass kein Kind das vermissen will. Mit den Büchern sind schöne und warme Erinnerungen verbunden.

Wenn die Kinder größer werden und selbst lesen lernen, können sie ohne Hilfe in eine bunte Welt, die die Bücher öffnen, eintauchen. Und das macht Spaß. Das Kinderbuch bleibt nach wie vor ein beliebtes Geschenk.

Meiner Meinung nach ist das Lesen besonders wichtig für die Kinder. Die Bücher erwecken ihre Phantasie, fördern ihre Kreativität und machen die Kinder kluger. Außerdem können richtig ausgewählte Bücher sehr viel der Erziehung beitragen.

In der Schulzeit spielt das Lesen auch eine wichtige Rolle. Die Bücher bewegen zum Nachdenken, Analysieren, Mitfühlen. Außerdem verbessert jedes gelesene Buch die Sprache des Lesers, weil dabei der Wortschatz deutlich erweitert wird.

Das Lesen für Erwachsene ist eine gute Erholung, die viel Nutzen bringt. Man bekommt neue Kenntnisse und Erfahrungen. Das Lesen erweitert den Gesichtskreis, ohne dass wir unsere vier Wände verlassen müssen.

Die Bücher bringen Abwechslung und Unterhaltung in unser Leben. Ein interessantes und spannendes Buch hilft die Probleme und die Schwierigkeiten unseres Lebens für kurze Zeit vergessen.

Die Fachliteratur hilft den Erwachsenen etwas Neues zu erlernen. Man bekommt nötige Kenntnisse und Fähigkeiten in einem Gebiet, ohne spezielle Lernkurse zu besuchen.

Nach so vielen aufgezählten Vorteilen des Lesens sei es leider erwähnt, dass es Leute gibt, die das Lesen eher als ein schlechtes Hobby betrachten. Dieses Hobby kostet Geld und es kann richtig teuer werden. Wenn man viel liest, braucht man regelmäßig neue Bücher zu kaufen.

Einige Leute können behaupten, dass das Lesen der Gesundheit schadet. Während des Lesens werden die Augen belastet, was zu verschiedenen negativen Folgen führen kann. Vor allem gilt das für die Kinder, die gerne im Bett mit der Taschenlampe lesen.

Manchmal nimmt das Lesen viel zu viel Zeit in Anspruch. Wenn man ein spannendes Buch liest, will man unbedingt wissen, was im Buch weiter passiert. Dabei werden die wichtigen Aufgaben verschoben oder sogar vergessen.